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Seit Gründung der Sektion versuche ich, die Erforschung der Exoplaneten 
interessierten Sternfreunden und Mitbürgern durch Vorträge und Veröffentlichungen 
nahe zu bringen. Durch die in den Medien erzeugte Aufmerksamkeit zu diesem Thema 
kann es für den einen oder anderen der Einstieg in die Welt der Veränderlichen sein. 
Besonderen Wert lege ich auf die Unterstützung von Schülern, welche sich in 
Hausarbeiten dieses Themas annehmen. 
 
Zur Zeit arbeite ich an einem kleinen Programm von zur Beobachtung empfohlenen  
Exoplaneten. Ich hoffe, dass ich bis zur BAV-Tagung in Nürnberg soweit bin, es 
vorzustellen. 
 


